



Llinell Gymorth Live Fear  
Byw Heb Ofn Free Helpline

**0808 80 10 800**

ffôn • tecl • sgwrsio byw • ebost  
call • text • live chat • email



Llywodraeth Cymru  
Welsh Government



## Jungfräulichkeitstests und Hymenoplastik sind jetzt in ganz Großbritannien ILLEGAL

## Virginity Testing and Hymenoplasty are now ILLEGAL across the UK

Jungfräulichkeitstests und Hymenoplastik sind Missbrauch und können das körperliche, emotionale und geistige Wohlbefinden der Opfer langfristig beeinträchtigen.

Es gibt keine wissenschaftliche Untersuchung, mit der Jungfräulichkeit nachgewiesen werden kann.

Diese Straftaten werden jeweils mit einer Höchststrafe von 5 Jahren Gefängnis und/oder einer unbegrenzten Geldstrafe geahndet

Virginity testing and hymenoplasty is abuse, and can have lasting impacts on the physical, emotional and mental well-being of victims.

There is no scientific examination that can prove virginity.

These offences will each carry a maximum penalty of 5 years in prison and/or an unlimited fine.

Wenn Sie oder jemand, den Sie kennen, von diesen Praktiken bedroht sind, wenden Sie sich bitte an eine der folgenden Stellen, um Unterstützung zu erhalten:

If you, or someone you know is in danger of these practices, please contact one of these services for support:

### Polizei/Police:

999 als Notruf oder 101 für Ihre örtliche Dienststelle, wenn das Opfer nicht in unmittelbarer Gefahr ist.

999 as an emergency or 101 for your local force if the victim is not in immediate danger.

### Angstfrei leben Helpline/

Live Fear Free Helpline: 0808 80 10 800

BAWSO: 0800 731 8147

KARMA NIRVANA: 0800 5999 247

Abteilung für Zwangsheirat/  
Forced Marriage Unit

Ihr Hausarzt, Ihre Krankenschwester,  
Ihr Krankenhaus, Ihr Sozialamt oder Ihre  
Bildungseinrichtung vor Ort.

Your local GP, nurse, hospital, Social  
Services or education provider.